



Dans un discours adressé à la jeunesse camerounaise le 10 février 2024, le président Paul Biya a exprimé sa préoccupation face à la tendance grandissante des jeunes à émigrer à la recherche de meilleures opportunités. Malgré les difficultés économiques rencontrées au Cameroun, Paul Biya a exhorté les jeunes à réfléchir attentivement avant de décider de partir, rappelant que la solution ne réside pas toujours dans l'émigration.

Paul Biya a mis en garde contre les dangers de l'émigration à tout prix, rappelant aux jeunes que de nombreux étrangers cherchent à s'installer au Cameroun, témoignant ainsi des opportunités présentes sur le territoire. Le chef de l'Etat a mentionné les efforts déployés par l'État pour stimuler la création d'emplois dans le secteur privé et encourager l'auto-emploi, afin de favoriser l'insertion socio-professionnelle des jeunes camerounais.

Le président a également mentionné des initiatives telles que le Programme de promotion de l'entrepreneuriat, qui a permis la création de milliers d'entreprises et d'emplois directs, ainsi que le Plan triennal spécial jeunes lancé en 2016, qui a financé de nombreux projets en faveur des jeunes. Malgré ces avancées encourageantes, le président de la République a reconnu que davantage d'efforts étaient nécessaires pour répondre aux besoins croissants des jeunes en matière d'emploi.

Le président Biya a invité la jeunesse à saisir les opportunités offertes par le Plan triennal

intégré d'import-substitution 2024-2026, encourageant les jeunes à s'engager dans des activités de production pour contribuer au développement du pays et subvenir à leurs besoins. En concluant son discours, le président a affirmé que les jeunes étaient le présent et l'avenir du Cameroun, les exhortant à rester et à contribuer activement à la croissance et à la prospérité de leur pays.